

Am 13. Juli 2024 verstarb unser langjähriger Mitarbeiter

Heinz-Jürgen Lach

im Alter von 76 Jahren.

Ab dem Jahr 1962 absolvierte Herr Lach erfolgreich seine Berufsausbildung zum Bankkaufmann. Anschließend war er bis 1967 bei unserem Vorgängerinstitut Kreissparkasse Hanau beschäftigt.

Im Jahr 1979 folgte ein Wiedereintritt in unser Vorgängerinstitut Stadtsparkasse und Landesleihbank Hanau, der er bis zu seinem Renteneintritt im Jahr 2008 treu blieb. Über viele Jahre war Herr Lach als Filialleiter und Filialdirektor in unseren Geschäftsstellen Frankfurter Landstraße, Steinheim und Großauheim tätig sowie zuletzt als Firmenkundenberater.

Wir haben ihn stets als hochkompetenten, verantwortungsbewussten und zuverlässigen Mitarbeiter kennengelernt.

Unser Mitgefühl gilt seiner Familie.

Wir trauern um unseren ehemaligen Kollegen und werden ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Sparkasse Hanau

Vorstand, Personalrat, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter